

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN · Sinzheim

Pressemitteilung

Badisches Tagblatt

Badische Neueste Nachrichten

Ortsverband

Dr. Joachim Heck

Sprecher

Dr.-Josef-Fischer-Str. 26a

76547 Sinzheim

Tel.: 07221/9710342

Mobil: 0176/78624940

joachim.heck@gmx.eu

Sinzheim, 25. Juli 2018

Bericht ordentliche Mitgliederversammlung

Neue kommunalpolitische Trendsportart

Bei der diesjährigen Mitgliederversammlung des Ortsverbandes von Bündnis 90 / Die Grünen Sinzheim am 19. Juli stellte Vorstandssprecher Joachim Heck in seinem Bericht die Existenz einer neuen kommunalpolitischen Trendsportart fest: Nachdem die geplante Ostanbindung schon durch ein Fauna-Flora-Habitat-Gebiet (FFH) führt, möchte der Sinzheimer Gemeinderat im Ortsteil Winden nun auch „eine Beschneidung des dortigen Fauna-Flora-Habitats zum Zwecke einer zukünftigen Wohnbebauung erreichen“. Auch der Landkreis folge dem Trend und strebe nach der Anhörung durch den Petitionsausschuss plötzlich eine Herausnahme der Ostanbindungstrasse aus dem FFH-Gebiet an. Wobei fraglich ist, ob Verkehrsstrassen an einer Stelle herausgenommen werden können und einzelne Trassen aus einem Schutzgebiet herausgenommen werden können. Ist es doch das Ziel ein europaweit zusammenhängendes Netz an Schutzgebieten zu schaffen. Joachim Heck kündigte an, das auch mit zum Thema der anstehenden Kommunalwahlen im nächsten Jahr zu machen. Diese findet gleichzeitig mit der Europawahl statt, so dass es sich hier passenderweise „um ein Paradebeispiel handelt indem Europa- und Kommunalpolitik Hand in Hand gehen“.

Im Rahmen der Mitgliederversammlung wurde unter der Leitung der Kreisvorsitzenden Birgit Gerhard-Hentschel die Wahl des neuen Vorstands mit folgendem Ergebnis durchgeführt: Neu gewählt wurden Sandra Mierendorff und Clemens Schmidtke. Das bisherige Vorstandsmitglied Ruth Huck übernimmt in Zukunft die Kasse. Die Versammlung bestätigte Carsten Bräutigam als Vertreter der Gemeinderatsfraktion im Vorstand des bündnisgrünen Ortsverbandes und Joachim Heck als Sprecher des Vorstands jeweils in ihren Ämtern. Erfreulich ist, dass der Sinzheimer Ortsverband der Grünen seit November 2016 an Mitgliedern zugelegt hat und wie die Kassiererinnen Nathalie Delpech-Thomas berichtete, finanziell gut aufgestellt ist, ähnlich wie vor den Kommunalwahlen 2014. Der Vorstand dankte Nathalie Delpech-Thomas herzlich für ihre Arbeit in den vergangenen Jahren.

Auf die Aktivitäten der vergangenen Monate zurückblickend, hob der Vorstand insbesondere das Grünholzmobil auf dem Sinzheimer Frühjahrsmarkt , die beginnenden Vorbereitungen und die Kandidatensuche zur Gemeinderatswahl am 26. Mai 2019 hervor.

Die bisher gewonnenen Kandidaten verteilen sich gleichmäßig über alle Sinzheimer Teilorte. Aus der Mitte der Versammlung wurde „das gelungene und perfekt organisierte Grüne Sommerfest“ auf dem Grillplatz im Mehrgenerationenpark in Sinzheim lobend erwähnt.

Bildunterschrift: Von links nach rechts die gewählten Vorstandsmitglieder: Sprecher Joachim Heck, Sandra Mierendorff, Clemens Schmidtke, Carsten Bräutigam und KassiererIn Ruth Huck